Weißenhorn: 2500 Euro gespendet

Mit Erlös der Benefizgala Hilfsorganisation unterstützt

Der Erlös der Benefizgala zugunsten der Ingstetter Hilfsorganisation "Schwarz-Weiss e.V." wurde am vergangenen Mittwoch
an Marcel Dürr (zweiter von links) übergeben. Dürr betreut ein
Hilfsprojekt für Waisenkinder in Ostafrika gemeinsam mit seiner
Familie. Die Kinder und Jugendlichen erhalten dort Wohnstatt
und schulische Bildung. Veranstaltet hatte die Gala, die am 9.
März in Weißenhorn statt fand, Alexandra Keder vom Haarstudio
Trend. Gemeinsam mit elf weiteren Aktionspartnern hatte sie an
diesem Abend für ein kurzweiliges Programm und damit letztlich
für eine Spende von stattlichen 2500 Euro gesorgt. Unser Bild
zeigt von links nach rechts: Eventpartner Michael Thalhofer,
Marcel Dürr, Alexandra Keder und Eventpartner Markus Skirka.

Text/Foto: ahoi

